

Association AGIR pour Chaville

BP. 18 - 92370 - Chaville - Blog : www.agirpourchaville.fr - Adresse de messagerie : agirpourchaville@gmail.com

Directeur de la publication : Thierry Besançon - Comité de rédaction : Michel DAVAZE, Alain DEFREMONTE, Agnès DESLIS, Catherine GRIVEAU, François PRUDHOMME, Jacques RIVIER.

+ 17 % !!

Injuste et inutile augmentation d'impôts locaux !!



Chers Chavillois,

Comme moi, vous avez été surpris, voire choqué par la lettre du Maire adressée au chavillois.

D'abord j'ai une pensée pour les électeurs chavillois qui ont voté en mars 2008 pour l'équipe UMP/ Nouveau Centre, sur les promesses écrites de faire «baisser la pression fiscale». Trompés, j'espère malgré tout qu'ils continueront de croire en la démocratie, qu'ils refuseront l'abstention, même si je peux comprendre que trop régulièrement, certains abusent d'eux et leur mentent.

Egalement, j'ai une pensée pour ceux qui à Gauche se sont battus pendant 13 ans pour voir Chaville grandir. On nous reproche le nouveau groupe scolaire, destiné aux futures générations et qui aujourd'hui

entraîne un pic de la dette pour 3 ans. Pardon, mais chaque ménage qui achète sa maison s'endette aussi, et souvent pour 20 ans ou plus. Ne rougissons pas et soyons fiers d'avoir engagé cette dépense publique, dépense sûrement plus utile que tous les honoraires perçus par les innombrables experts chargés de réfléchir sur notre sort (KPMG pour l'audit, CSA pour les Etats Généraux INDIGGO pour l'Agenda 21, SEM92, CUSHMAN & WAKFIELD, FAUBOURG 234 pour le centre ville... la liste est longue).

Je sais bien que certains Chavillois se demandent encore où est vraiment la réalité. Et pourtant, il est si simple de retenir que la majorité UMP élue en mars 2008, votait dès juin un budget supplémentaire, notamment pour financer des dépenses nouvelles. Nous sommes loin des difficultés financières évoquées aujourd'hui... Mieux, l'exercice budgétaire 2008 dans son entier est excédentaire. Alors, où est le problème du budget adopté par la Gauche fin 2007 ? Dans les faits, la Droite se constitue un bon matelas pour saupoudrer de l'argent ici et là, sans vision précise. Les Etats Généraux feront le reste, encore que, vous

n'avez eu que deux semaines pour y répondre, pendant les vacances scolaires de Pâques. Alors, comme vous, je constate cette déplaisante propagande. J'en veux pour preuves le vocabulaire d'un autre temps qu'emploie le Maire dans sa lettre : «transparence et vérité». Navrant. Mais l'apogée est de nous faire croire que le Maire devient notre sauveur, lorsqu'il annonce que son intervention nous évite 30% d'augmentation d'impôts, jamais évoqué ni par KPMG, ni en commission des finances, ni en conseil. Le comble du cynisme grossier.

La polémique n'aura donc pas lieu, simplement le constat d'un manque total de sincérité. Mais d'autres méthodes existent pour conduire les affaires municipales.

J'en profite pour annoncer la création de commissions AGIR destinées à travailler sur le fond des dossiers avec tous les Chavillois qui le désirent. Chaque mois, vous êtes toujours plus nombreux à partager nos inquiétudes pour l'avenir de Chaville.

Editorial par Thierry Besançon,
Président d'Agir Pour Chaville